
1

WWW.GAZETAPOPULAR.COM.BR EDIÇÃO 2065 ANO 42Diretor Presidente: Douglas Spada BISSEMANAL

Com a presença de 225 mil pessoas, 
o Itaquá Music Fest se consolida 
como o maior evento da região

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

As comemorações pelos 464 
anos de Mogi das Cruzes 
seguem movimentando 
toda a cidade nesta parte 
final do mês de setembro. 
Diversos projetos de 
infraestrutura e festividades 
culturais estão em anda 
mento, promovendo o 
desenvolvimento de toda 
a cidade e valorização da 
comunidade; no sábado, 
14, foi inaugurado o Parque 
Ayrton Nogueira, que 
recebeu investimentos de 
mais de R$ 10 milhões 
e se credencia para ser 
o maior parque público 
do Alto Tietê. Página 4

Página 7

Mogi segue celebrando seus 464 anos com 
entregas, ações sociais e shows por toda a cidade 

A Prefeitura de Guararema 
tem realizado uma série 
de inaugurações em 
setembro, mês em que 
a cidade celebra seu 125º 
aniversário. As entregas 
do governo à população, 
que começaram no fim 
de agosto, contaram 
com a participação de 
lideranças políticas e 
moradores e há mais 
novidades previstas até o 
final deste mês.  Página 8

Guararema faz 125 anos neste dia 19 e presenteia 
o seu povo com novas obras e qualidade de vida 
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

O repúdio dos vereadores de Mogi à Peralta 
Ambiental que tentou barrar a CEI do Lixo 

Seccional recebe 66 escrivães e 28 investigadores; 
como será a distribuição desses policiais na região? 

Imparável, Lucas Sanches ‘atropela’ o Xerife 
e reserva vaga no 2° turno na eleição em Guarulhos 

Secretário de Turismo, Roberto de Lucena, destaca 
as atrações do Estado de SP na Equipotel 2024

Foi aprovada, na sessão 
ordinária desta terça-
feira, 17, a Moção 81/2024, 
pela Câmara Municipal 
de Mogi das Cruzes. O 
documento expressou 
repúdio do Legislativo à 
empresa Peralta Ambiental, 
responsável pela coleta de 
lixo da cidade. De acordo 
com o texto, a empresa 
tentou obstruir o trabalho 
da Comissão Especial de 
Inquérito – CEI, que fiscaliza 
possíveis irregularidades 
nos contratos da coleta 
de lixo. A iniciativa foi de 
autoria dos vereadores 
Iduigues Martins (PT), Inês 
Paz (PSOL), Marcelo Brás 

A Delegacia Seccional de 
Polícia de Mogi das Cruzes, 
comandada pelo delegado Dr. 
Waldir Antônio Covino Junior, 
recebeu nesta terça-feira, no 
período da manhã, 66 (sessenta 
e seis) escrivães e 28 (vinte e 
oito) investigadores, que se 
formaram na Academia de 
Polícia Dr. Coriolano Nogueira 
Cobra - ACADEPOL, órgão de 
apoio da Polícia Civil do Estado 
de São Paulo. Os novos policiais 

Levantamento divulgado no 
sábado pelo Instituto Vox Brasil 
mostra que o candidato a prefeito 
de Guarulhos-SP pelo PL, Lucas 
Sanches, consolidou sua vaga 
para disputar o segundo turno 
contra a esquerda. Representando 
a direita, Sanches aparece com 
21% das intenções de voto 
no cenário estimulado - 10 
pontos percentuais à frente 
do deputado estadual Jorge 

Até o dia 20 deste mês, a 
Secretaria de Turismo e 
Viagens do Estado de São 
Paulo (Setur-SP) participa 
de um dos maiores eventos 
de hospitalidade da América 
Latina: a Equipotel 2024, no 
Expo Center Norte, na capital 
paulista, que este ano reunirá 
mais de 420 marcas expositoras 
e mais de 5 mil produtos 
e serviços para o setor de 
hospitalidade e bem-estar, 

(REP) e Zé Luiz (PL). Os 
parlamentares citaram os 
fatos ocorridos no último dia 
dez de setembro, quando os 
membros da CEI junto a um 
Jornalista e um fotógrafo 
da Câmara, se dirigiram ao 
galpão da Peralta Ambiental, 
com o objetivo de verificar 
o cumprimento do contrato 
firmado entre o Consórcio 
Mogi Limpa, do qual a Peralta 
fazem parte, e a Prefeitura: 
“Logo no início da fiscalização, 
o grupo foi impedido de 
realizar registros fotográficos 
das condições do galpão por 
ordem expressa do Senhor 
Rodrigo Gonçalves, que se 
apresentou como diretor 

vão reforçar a segurança pública 
após um longo preparo junto à 
Academia de Polícia. “Os novos 
escrivães e investigadores irão 
ajudar no combate à criminalidade 
em toda a região e na busca 
de esclarecer os mais variados 
crimes, atuando no combate ao 
tráfico de drogas, roubos de 
cargas, furtos e demais crimes 
que preocupam a sociedade”, 
ressaltaram os vereadores de 
Mogi ao destacarem, durante 

Wilson, o Xerife do Consumidor 
(Republicanos), que tem 11%, 
e 9 pontos sobre o deputado 
federal Alencar Santana (PT), 
que soma 12%. O ex-petista Elói 
Pietá (Solidariedade) tem 26%.  
O levantamento do Vox Brasil 
ratifica o cenário de polarização 
entre a direita e a esquerda na 
segunda maior cidade do estado 
de São Paulo, com Sanches 
disputando a liderança do 

meios de hospedagens, bares, 
restaurantes, entre outros.  
A Setur-SP contará com um 
estande para a promoção dos 
destinos paulistas, além de uma 
equipe técnica da secretaria 
para atendimentos. Além disso, 
representantes de oito regiões 
turísticas de São Paulo estarão 
presentes no espaço e divulgarão 
seus atrativos e novidades aos 
visitantes do evento.  “A Equipotel 
é um dos principais eventos 

de São Paulo e é o ponto de 
encontro de todo o setor de 
hospitalidade. Dessa forma, 
é uma grande oportunidade 
para que os destinos de São 
Paulo mostrem seus atrativos 
e novidades, e experiências 
de receptividade para os 
visitantes da feira”, afirma 
Roberto de Lucena, titular da 
pasta de Turismo e Viagens 
do Estado de São Paulo, que 
participou da abertura do evento.

da Peralta Ambiental 
e afirmou que as fotos 
só poderiam ser tiradas 
mediante sua autorização, 
além da presença de muitos 
seguranças armados no 
local, com o claro intuito 
de intimidar e inibir a ação 
fiscalizadora da comissão”, 
ressaltaram os vereadores. 
Importante destacar que o 
Jornal Gazeta Popular tem 
feito uma cobertura especial 
do trabalho dessa CEI por meio 
de reportagens, notas e fotos 
exclusivas. Essa cobertura 
terá sequência pois uma 
empresa ‘forasteira’ precisa 
(no mínimo) respeitar a cidade 
onde tem faturado milhões. 

a sessão, a importância da 
chegada desses policiais. 
Espera-se que nas próximas 
horas o governo estadual e a 
Delegacia Seccional informem 
como esses novos escrivães e 
investigadores serão distribuídos 
nas delegacias e distritos policiais 
da região. Espera-se também 
que esses novos agentes tenham 
sido treinados para atender 
as pessoas que procuram os 
DPs com educação e respeito.  

primeiro turno, já que apenas 
5 pontos percentuais separam 
o liberal de Pietá. Com uma 
agenda intensa de campanha 
e após a participação em três 
debates eleitorais, incluindo o 
da Veja - Paraná Pesquisas e o 
da TV Bandeirantes, Sanches 
apresenta desempenho pujante 
e ensaia um segundo turno 
contra a esquerda em Guarulhos, 
conforme mostra a Vox Brasil.

EDITORIAL  | Por Brás Santos

Pablo Marçal (PRTB) e 
Ricardo Nunes (MDB), 
candidatos à Prefeitura da 
capital, foram advertidos 
logo no primeiro bloco 
do debate promovido 
por RedeTV/UOL, nesta 
terça-feira, por uma troca 
de acusações feita aos 
gritos dentro do estúdio. 
Ainda no começo do debate 
o candidato do PRTB apelou: 

“Falando de respeito, quem 
agrediu a esposa. Se ela 
te perdoou, o povo de São 
Paulo não vai te perdoar. 
Esse programa é de alto 
nível, mas você usa seu 
horário de televisão para 
me vincular com o crime”. 
Marçal disse ainda que 
Nunes é “Tchutchuca 
do PCC”, devolvendo ao 
prefeito a ofensa que 
recebeu no início do 
mês e afirmou que o 
emedebista será preso por 
suposto envolvimento na 
chamada máfia das creches. 

“Não é à toa, as pesquisas 
mostram, é o mais rejeitado”, 
rebateu Nunes, que pediu 
respeito a sua família. “A 
forma como ele [Marçal] 
vem colocando e tratando 
as pessoas é a forma da 
malandragem de cadeia. 
Ele cria a provocação”, 
afirmou Nunes. O prefeito 
disse que o influencer 
havia mandado mensagem 
de solidariedade a ele, 

“na mesma estratégia 
que ele fez com aqueles 
aposentados humildes, de 
mandar e-mail querendo 

ganhar a confiança para 
depois subtrair recursos”, e 
lembrou da condenação de 
Marçal por furto qualificado, 
em 2005. Foi aí que as 
gritarias começaram.  
Marçal negou as acusações 
que o levaram à condenação. 

“Você foi preso e vai ser 
preso por tocar nas 
merendas das creches”, 
disse Marçal. Ambos 
começaram a gritar fora 
dos microfones, de forma 
inaudível. A mediadora 
Amanda Klein advertiu 
os brigões. “Isso não vai 
mais acontecer”, afirmou 
a jornalista. Será que 
não vai acontecer, de 
novo, no próximo debate? 
O interessante é que 
antes, durante e depois 
de mais este debate 
carregado de baixarias, 
muitos especialistas (?), 
apontaram a necessidade 
de mudanças nos 
formatos dos debates 
entre candidatos para 
evitar a participação 
de concorrentes como 
Marçal. Essa pode ser 
uma senha para que nas 
próximas eleições os 
debates sejam banidos, 
a nosso ver os debates 
ruins ou a falta de 
debates em cidades 
importantes (inclusive 
no Alto Tietê), tem muito 
mais a ver com o baixo 
nível de candidatos/as 
(alguns laranjas) que 
com o ‘formato’ dos 
debates, fica a dica.

Debate em SP tem (outra vez) 
bate boca e baixarias; precisamos 
rever o formato dos debates 
ou rever os  candidatos/as?
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Gazeta Popular apresenta propostas dos 
prefeituráveis para a saúde de Mogi das Cruzes 
Com a saúde sendo uma das 
principais preocupações da 
população de Mogi das Cru-
zes, os candidatos à Prefeitura 
apresentam planos e propos-

tas que buscam resolver os 
problemas de atendimento e 
melhorar a qualidade dos ser-
viços prestados. As estratégias 
variam desde a ampliação da 

Atenção Primária até a criação 
de novos hospitais e uso de tec-
nologia. Veja as principais pro-
messas de cada candidato. As 
propostas dos candidatos de-

monstram diferentes aborda-
gens para melhorar o sistema 
de saúde de Mogi das Cruzes, 
refletindo suas prioridades e vi-
sões sobre como oferecer um 

atendimento mais acessível e 
eficiente à população. Agora, 
cabe aos eleitores analisar qual 
dessas visões melhor atende às 
suas necessidades.

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Caio Cunha (Podemos)

José Roberto (PRTB)

Mara Bertaiolli (PL)

Rodrigo Valverde (PT)

Sheila Mantovanni (Mobiliza) 

O atual prefeito, Caio Cunha, des-
taca que sua gestão priorizou a ex-
pansão e melhoria dos serviços de 
Atenção Primária em Saúde, com 
a inauguração de novas unidades 
e modernização das existentes. 
Cunha promete consolidar es-
sas iniciativas em um novo man-
dato, aumentando a cobertura e 
acessibilidade dos serviços, valo-
rizando os profissionais de saúde 
e incorporando novas tecnologias 
para um sistema eficiente e inclu-
sivo. Também pretende continuar 
com campanhas de prevenção, 
promoção da saúde e vacinação.

José Roberto foca na descentrali-
zação e ampliação da Atenção Bá-
sica e Pronto Atendimento. Suas 
propostas incluem a criação de 
novos hospitais em Jundiapeba e 
César de Souza, a construção de 
um Centro de Referência à Saúde 
do Homem, e melhorias na Saúde 
da Família e no atendimento domi-
ciliar. Ele também planeja expan-
dir a telemedicina, reestruturar o 
Pronto-Socorro da Santa Casa e 
aumentar a frota de ambulâncias, 
além de criar mutirões periódicos 
para cirurgias eletivas e consultas.

Mara Bertaiolli apresenta como 
destaque a criação da Maternida-
de Pública Municipal da Mãe Mo-
giana, com leitos para gestantes e 
UTI Neonatal. Entre suas propos-
tas estão a reestruturação do SIS – 
Sistema Integrado de Saúde, para 
agilizar o agendamento de consultas 
e exames, e a ampliação de Unida-
des Básicas de Saúde. Mara tam-
bém pretende focar na atenção à 
saúde da mulher e na gestão junto 
ao governo estadual para melho-
rar o atendimento de hemodiálise 
e trazer um Centro de Referência 
de Saúde do Idoso.

Rodrigo Valverde propõe duplicar a rede 
de atenção primária, expandindo a Es-
tratégia Saúde da Família e adotando a 
telemedicina com o sistema "Saúde na 
Palma da Mão", para centralizar agen-
damentos e consultas online. Ele tam-
bém planeja criar a Cidade da Mulher, 
um centro de atendimento multidisci-
plinar para os direitos das mulheres, 
além de fortalecer o controle de zoo-
noses e repactuar contratos com Or-
ganizações Sociais (OSs) para garan-
tir qualidade nos serviços de saúde. 

Sheila Mantovanni reconhece os 
problemas de demora no atendi-
mento e propõe aumentar o nú-
mero de unidades de saúde 24 
horas, expandir a oferta de saú-
de bucal e atendimento a idosos 
acamados, além de promover 
práticas integrativas, como yoga 
e acupuntura. Suas propostas 
incluem a ampliação da rede de 
atendimento especializado, a cria-
ção de um programa de planeja-
mento familiar e o fortalecimen-
to do atendimento para autistas 
e dependentes químicos.
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Aniversário de Mogi: obras de infraestrutura, shows 
e ações sociais marcam comemorações de 464 Anos 
As comemorações pelos 
464 anos de Mogi das Cru-

zes têm trazido progresso 
e diversão para a cidade. 

Diversos projetos de in-
fraestrutura e festividades 

culturais estão em anda-
mento, promovendo o de-

senvolvimento local e a va-
lorização da comunidade. 

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Corredor Nordeste Avança com Obras Rua Casarejos Passa por Melhorias 

Inauguração do Parque Airton Nogueira 

Mogi Fest e Próximos Eventos 

Entrega de Títulos de Propriedade 

Próximas Ações e Comemorações 

Com cerca de 30% da execução concluída, as obras do Corredor 
Nordeste seguem a todo vapor. A concretagem de vigas longari-
nas e estacas raiz já foi finalizada, e a obra agora entra na fase de 
implantação de estacas escavadas, drenagem e escavação para 
melhoria do subleito. Esse é o primeiro projeto de mobilidade do 
programa Viva Mogi, que conta com um investimento de R$ 98,1 
milhões e promete melhorar o trânsito na região de Cezar de Souza. 
O Corredor Nordeste será parte do anel viário da cidade, co-
nectando as avenidas Dante Jordão Stoppa e Francisco Rodri-
gues Filho. A previsão de conclusão é para o segundo semes-
tre de 2025, oferecendo uma alternativa à saturada via Ricieiri 
José Marcatto e melhorando o acesso à zona leste da cidade. 

O Programa Nova Mogi de Re-
cuperação Asfáltica também 
tem trazido avanços significa-
tivos. Na rua Casarejos, os tra-
balhos de drenagem e instala-
ção de uma nova base asfáltica 
estão próximos da conclusão. O 
programa, que abrange 150 vias 
até novembro deste ano, está 
pavimentando e melhorando a 
sinalização em toda a cidade, 
com um investimento total de 
R$ 205,9 milhões. As melho-
rias incluem a escavação e dre-
nagem profunda, além da recu-
peração completa do pavimento. 

O sábado (14) foi marcado pela 
abertura do Parque Airton Noguei-
ra, uma área de lazer e esportes 
com quase 140 mil metros qua-
drados. O espaço oferece campo 
de futebol, quadras, parque para 
pets, academia para idosos, ci-
clovia e pista de caminhada. Além 
disso, o parque conta com um 
sistema de energia solar fotovol-
taico, reforçando o compromisso 
da cidade com a sustentabilidade. 
O parque já está aberto ao públi-
co de segunda a sábado, das 7h às 
22h, e aos domingos, das 7h às 18h. 

A Mogi Fest, parte das celebrações 
de aniversário, levou mais de 11 mil 
pessoas à Praça da Liberdade em 
Jundiapeba. O destaque foi o show 
do grupo Katinguelê, que embalou o 
público com seus sucessos. A festa 
também incluiu a apresentação do 
cantor local Solano e contou com 
praça de alimentação e artesanato. 
A programação da Mogi Fest con-
tinua no próximo final de semana 
com shows descentralizados em 
diversos bairros, como a Chácara 
Guanabara e Taiaçupeba, oferecen-
do música sertaneja, samba e forró. 

No domingo (15), mais 680 títulos 
de regularização fundiária foram 
entregues aos moradores de Ce-
zar de Souza. O evento, parte do 
programa Cidade Legal, garante 
a posse definitiva de moradias a 
centenas de famílias. Com essa 
entrega, cerca de 5 mil unidades 
habitacionais já foram regulariza-
das em Mogi das Cruzes, promo-
vendo segurança jurídica e dig-
nidade às famílias beneficiadas. 

Além da programação festiva, ações de conscientização e sustentabilidade 
também fazem parte da agenda. Entre os dias 16 e 22 de setembro, será rea-
lizada a Semana da Mobilidade, com palestras e passeios ciclísticos. No Dia 
do Tietê, 22 de setembro, haverá plantio de mudas no Parque Leon Feffer, 
promovendo a educação ambiental e o cuidado com a biodiversidade local. 
Outro destaque é o mutirão do Cadastro Único no bairro Mogilar, em 20 de setembro, 
que visa atualizar cadastros e garantir o acesso a benefícios sociais essenciais. 
Com infraestrutura em desenvolvimento e uma programação cultural intensa, 
Mogi das Cruzes celebra seus 464 anos com progresso e inclusão para todos.
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Neve lança linha de papel higiênico folha quádrupla 
que é produzido na unidade de Mogi da Suzano 

A marca Neve, da Suzano, líder 
no segmento de papel higiênico 
no Brasil, lança o Neve Ultra-
comfort folhas quádruplas, com 
quatro camadas que propor-
cionam experiência de maciez 
inconfundível, absorção supe-
rior e uma maior segurança e 
proteção. A novidade inaugura 
a 4ª geração de papéis higiê-
nicos no mercado brasileiro. 
O lançamento será vendido 
em embalagens de 4 e 12 ro-
los e representa mais um ca-
pítulo na história de inovação 

da marca Neve, protagonista 
há 50 anos no lançamento de 
produtos que transformaram 
a indústria nacional, como os 
primeiros papéis de folha dupla 
e folha tripla do mercado, en-
tre outros marcos do segmento. 

“Realizamos pesquisas que mos-
traram o desejo do consumidor 
e da consumidora brasileira em 
adquirir produtos com quali-
dade superior, e que apontam 
a maciez como principal dife-
rencial na decisão de compra 
de papéis higiênicos. A deman-

da por esse tipo de produto 
foi o ponto de partida para o 
desafio de desenvolvermos o 
próximo passo da categoria 
no Brasil”, afirma Luís Bueno, 
vice-presidente executivo de 
Bens de Consumo e de Rela-
ções Corporativas da Suzano. 
O lançamento também mar-
ca uma transformação impor-
tante para o varejo brasileiro, 
em linha com a estratégia da 
Suzano de desenvolver a ca-
tegoria de papel higiênico no 
Brasil a partir da oferta de 

produtos de maior qualida-
de e de maior valor agregado. 
O produto estará disponí-
vel a partir de setembro em 
todo o território nacional e em 
plataformas de e-commerce. 
O Neve Ultracomfort, pro-
duzido na Unidade Mogi das 
Cruzes (SP) da Suzano, é o pri-
meiro grande lançamento da 
marca Neve® desde que ela 
foi incorporada ao portfólio 
de produtos da companhia. 
Em junho de 2023, a Suzano 
adquiriu o negócio de Tissue 

da Kimberly-Clark no Brasil, 
tornando-se líder nacional do 
mercado de papéis higiênicos. 
No acordo estão inclusas as 
marcas Neve® e Grand Ho-
tel®, além das marcas licencia-
das Scott®, Kleenex® e K-C 
Professional®. Essas marcas 
se juntaram ao portifólio da 
Suzano, que já contava com 
marcas como Mimmo®, Max 
Pure® e La Vie Blanc®, nas 
categorias de papéis higiênicos, 
panos reutilizáveis, guardana-
pos e lenços faciais.

Divulgação Divulgação

Sebrae Lança Jornada de Gestão Empresarial 
no Alto Tietê com Início em 23 de Setembro 
Com a aproximação do fim 
do ano, o Sebrae-SP lança 
no Alto Tietê a Jornada de 
Gestão Empresarial. A ini-
ciativa é focada na prepara-
ção para as vendas da Black 
Friday e Natal, as melho-
res datas para os setores de 
comércio e serviços. Serão 
quatro cursos organizados 
para atender as principais 
demandas dos empresá-
rios que buscam aumentar 
o faturamento no período. 
O primeiro encontro é no 
dia 23 de setembro e vai 
abordar a gestão financeira. 
A Jornada de Gestão Empre-
sarial foi pensada para aten-
der os empreendedores de 
todas as áreas que buscam 
aproveitar as datas sazonais 
do último trimestre para im-
pulsionar as vendas e fazer o 
caixa para o início de 2025. 

“O planejamento é a base para 
qualquer negócio. Criamos 

um conjunto de capacitações 
pensando nas principais es-
tratégias para atender as do-
res dos empreendedores já 
provocando para as vendas 
de fim de ano. Esse intervalo 
é uma excelente oportunida-

de para todos os setores, pois 
gera um grande movimento 
econômico, incluindo a Bla-
ck Friday, que tem crescido 
a cada ano, e o Natal, data 
que é considerada a mais 
rentável pelo comércio”, re-

Divulgação

forçou a gerente regional do 
Sebrae-SP, Gilvanda Figueirôa. 
Com vagas limitadas, a ini-
ciativa começará com o cur-
so “Faça a gestão financeira 
do seu pequeno negócio”. A 
segunda capacitação é “Seja 

uma liderança Inspiradora”, 
que ocorrerá no dia 7 de ou-
tubro. Já no dia 21 de ou-
tubro é a vez do “Faça uma 
estratégia digital de sucesso 
com ferramentas de marke-
ting”. O último encontro 
ocorre no dia 4 de novem-
bro com o curso “Estratégia 
de Vendas e Atendimento”. 
O empresário pode optar 
por fazer toda a progra-
mação planejada ou esco-
lher a capacitação que me-
lhor atende as necessidades 
dos seus negócios. Para se 
inscrever nas capacitações 
basta acessar o link: ht-
tps://imersaodigitalsebra-
ealtotiete.my.canva.site/
jornadagestaoempresarial. 
Na página é possível conhe-
cer a programação completa 
das capacitações e o investi-
mento de cada um dos cur-
sos. Para mais informações 
ligue para (11) 4723-4510.
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No último sábado no Espaço Pietro Eventos aconteceu o en-
lace matrimonial dos queridos noivos Aline e Adjalmo. O 

local devidamente decorado abrigou uma das cerimônias mais 
emocionantes que já conferi. Tudo preparado com muito cari-
nho e amor por este casal incrível e que deram um show em 
todos os sentidos. Na entrada da cerimônia religiosa todos os 
convidados sentiram um sentimento especial com a entrada 
da mãe do noivo, a qual foi levada de surpresa. Aline e Adjalmo 
protagonizaram momentos marcantes durante a celebração. 
As músicas escolhidas, foram tocantes e mágicas durante toda 
parte religiosa. Com certeza todos os seletos amigos e familia-
res convidados saíram do espaço super encantados. No car-
dápio o Buffet Síntese do Sabor foi impecável. Agora, estendo 
espaço para desfilar alguns flashes especiais desta tarde noite 
que ficou na minha memória . 

Adjalmo, Viviane, Osny 
Garcez e Aline Grando 

Adjalmo e Aline com 
Elisabete Siqueira 

Paula, Viviane, Karina, Ana Paula e Anália 

Márcio e Talita com 
a filhota Valentina

Lucas, Rogério Herminio, Osny 
Garcez, Carlos Agnelo e Felipe 

Duda, Joao e Analy Amaral

Os noivos Aline e Adjalmo Grando 

Carlos Augusto e Fernanda, Silvia e 
Carlos Eduardo e Carlos Gonçalves. 

Rogério Rodrigues 
e Andrea Castro

Valentina e Giovanna Grando 

Elisabete Siqueira e 
Aline Siqueira Grando

Casamento Aline e Adjalmo 
 Muita Emoção 
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Com a presença de 225 mil pessoas, o Itaquá Music  
Fest se consolida como o maior evento da região

O último dia do Itaquá Mu-
sic Fest atraiu uma multidão 
para um dos shows mais es-
perados do evento realizado 
em comemoração aos 464 
anos de Itaquaquecetuba: o da 
dupla sertaneja Jorge e Mateus. 
A noite de sábado, 14, con-
tou, ainda, com a apresenta-
ção da DJ Maju Santana e de 
Xand Avião, além das provas 
finais de montaria em touro 
por equipes. A estimativa da 
MP Promoções, organizado-
ra do festival, é que 225 mil 
pessoas passaram pela Arena 
montada no Jardim Adria-
ne, nos cinco dias de evento. 
De acordo com a assessoria 
de comunicação do evento, 
a programação musical de 
sábado teve início com Maju 
Santana, já conhecida do pú-
blico das últimas edições do 
festival. Com sua habilidade 
em remixagens, a DJ ofereceu, 
de cara, uma performance que 
contagiou a plateia, aquecen-
do o ambiente para o que ain-
da estava por vir. No setlist 
executado pela “princesa das 
pick-ups”, destaque para su-
cessos de Anitta, Pedro Sam-
paio, Justin Bieber e Beyoncé. 
Jorge e Mateus, artistas aguar-
dados pelo público desde o 
anúncio das primeiras atra-
ções do festival, subiram ao 
palco na sequência. Durante 
as quase duas horas de show, 
a dupla não deixou faltar hits 
como "Voa Beija Flor" e “Seu 
Astral". “Amo Noite e Dia" e 
"Paredes" também levaram a 
multidão a cantar em unísso-

no com os sertanejos de Goiás. 
Logo após a apresentação da 
dupla, a plateia permaneceu 
na Arena para acompanhar o 
show do “comandante” Xand 
Avião. Última atração da noite e 
do Itaquá Music Fest, o cantor 
levou para o palco o melhor 
do forró, fazendo o público 
dançar até o avançar da ma-
drugada. Xand Avião cantou 
seus maiores hits, como "Se 
Mordendo de Raiva", "Algo 
Mais" e "Balanço da Rede". 

Sucesso
A terceira edição do Itaquá Music 
Fest chegou ao fim reunindo, 
em cinco dias de evento, mais 
de 220 mil pessoas. No palco 
da Arena montada no Jardim 
Adriane se apresentaram gran-
des nomes do cenário musi-
cal: Bruno e Marrone, grupo 

Menos é Mais, César Menotti 
e Fabiano, Dilsinho, Péricles, 
Luan Santana, Wesley Safa-
dão, e Pedro Sampaio, além 
dos artistas de sábado. O or-
ganizador do evento, Marcos 
Pacheco, diretor-executivo da 
MP Promoções, celebrou o su-
cesso do Itaquá Music Fest. O 
empresário destacou a impor-
tância de Itaquaquecetuba ser 
sede do festival e o crescimen-
to da iniciativa ao longo dos 
anos. “Escolher Itaquá foi uma 
decisão acertada. Hoje, vemos 
o Itaquá Music Fest se conso-
lidar como o maior evento do 
Alto Tietê e um dos maiores 
do estado de São Paulo. Nada 
disso seria possível sem o pú-
blico, que lotou a Arena todos 
os dias. Também agradecemos 
aos patrocinadores, que nos 
permitiram transformar esse 

sonho em realidade, sem preci-
sarmos usar dinheiro público”. 

Montaria
Além dos shows de Xand Avião, 
de Jorge e Mateus, e da DJ Maju 
Santana, o público acompa-
nhou, no sábado, as últimas 
provas de montaria em touro 

por equipes. Com 164,5 pon-
tos, o peão Richard garantiu 
vaga para disputar uma etapa 
em Barretos-SP em 2025 pela 
Liga Nacional de Rodeio. A 
Plena Saúde obteve o melhor 
resultado - 411,25 pontos - e, 
assim, conquistou o título de 
campeã do torneio.

Divulgação Divulgação

Divulgação

Divulgação
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Saúde de
qualidade sem
pesar no bolso!
Agende já sua consulta no CEMEG, 
sua nova opção de excelência em
saúde de forma acessível.  

 

Consultas
a partir de70R$

 (11) 2630-0673
AGENDE JÁ SUA CONSULTA

Guararema 125 Anos: Gestão do Prefeito Zé destaca 
novas entregas e realizações para o município 
A Prefeitura de Guararema 
tem realizado uma série de 
inaugurações em setembro, 

mês em que a cidade cele-
bra seu 125º aniversário. As 
obras visam melhorar a in-

fraestrutura de saúde e trans-
porte, além de oferecer no-
vos espaços de lazer para a 

população. As entregas, que 
começaram no fim de agosto, 
contaram com a participação 

de lideranças políticas e mo-
radores, e há mais novidades 
previstas até o final do mês. 

Divulgação DivulgaçãoDivulgação

Divulgação Divulgação

Divulgação

Obras Já Entregues 

Próximas Entregas Eventos do Dia 19 de Setembro 

No dia 31 de agosto, foi 
inaugurado o novo CE-
SAP (Centro de Saúde de 
Atenção Primária), loca-
lizado no Centro da cida-
de. O espaço busca for-
talecer os serviços de 
saúde básica e facilitar 
o acesso da população 
aos cuidados primários. 
Duas semanas depois, no 
14 de setembro, a Prefeitu-
ra entregou as novas Uni-
dades Básicas de Saúde 
(UBS) dos bairros Lam-
bari e Jardim Dulce. As 
inaugurações contaram 
com a presença dos de-
putados André do Prado 
e Márcio Alvino, e foram 
abertas ao público. Du-
rante os eventos, mora-
dores puderam realizar 
tours pelos novos equi-
pamentos, conhecendo 
de perto as melhorias 
que vão impactar dire-
tamente o atendimen-
to à saúde nos bairros. 

Ainda estão previstas novas entregas até o final de setembro. No dia 28 de 
setembro, será inaugurado o novo viário que conecta os bairros Nogueira e 
Centro. Esse novo sistema viário, que inclui a nova rua Maria Apparecida Frei-
re Martins e a ponte José Radar da Silva, interliga as ruas 19 de Setembro 
e Dona Laurinda, transformando a última de uma via sem saída para uma 
rota conectada à rua Marcílio Leite, próxima à feira livre do bairro Nogueira. 
O novo viário contará com diversos elementos para lazer e mobilidade, in-
cluindo uma ciclovia, um playground para crianças e o primeiro play pet (es-
paço de lazer para cães) da cidade. Além disso, será entregue o Comple-
xo Esportivo Paulo Geanetti Machado, com duas quadras de beach tennis. 
Ainda no dia 28, Guararema ganhará o mirante “Ruy Barbosa de Oliveira 
– Conde de Matutóia”, localizado na rua João Barbosa de Oliveira, no bair-
ro Morro Branco. Junto ao mirante, será inaugurada a primeira ciclovia 
de Guararema, com um percurso de 5 km que passa pela rua João Bar-
bosa de Oliveira e a avenida Antônio Teixeira Muniz, no bairro Ipiranga. 

 
Em comemoração ao aniversário de 
125 anos de Guararema, celebrado no 
dia 19 de setembro, a cidade preparou 
uma série de eventos culturais, espor-
tivos e de lazer. As atrações serão dis-
tribuídas ao longo do mês de setembro, 
oferecendo atividades para todas as 
idades. A programação completa pode 
ser conferida no site da Prefeitura ou 
em anexos divulgados oficialmente. 
Essas inaugurações e eventos refle-
tem o esforço da administração mu-
nicipal para melhorar a qualidade 
de vida em Guararema, com foco em 
saúde, lazer e infraestrutura.


